

Jahresbericht Schüler- und Jugendwart Saison 2016/2017

Aktuelle Statistik:

Zum 01.04.2016 spielen 33 Kinder (incl. 1 Mädchen) Tischtennis. Alle Trainingstage werden sehr gut besucht, d. h. ca. 15 Kinder finden sich ein.

Leider fiel Thomas Makowski seit den Sommerferien des letzten Jahres durch familiäre Probleme aus. Zurzeit ist er in Kur. Ich hoffe, dass er anschließend das Dienstagtraining wieder aufnimmt.

Die Jugendlichen Tom Klinkicht, Matthias Meuther und Marc Wilkowski unterstützen unsere Trainertätigkeit seit März dieses Jahres. Sie werden am Wochenende 10./11. Juni 2017 ihren Assistententrainerlehrgang absolvieren und uns hoffentlich über einen längeren Zeitraum zur Seite stehen.

Ich möchte mich an dieser Stelle beim Trainerstab bestehend aus Michael Kern und Klaus Baumeister für die geleistete Arbeit bedanken. Ebenfalls bei allen Mitgliedern, die spontan bei Personalengpässen eingesprungen sind.

Fahrdienst und Betreuung

Vielen Dank für die geleisteten Fahrdienste und Betreuungen unserer 2 Nachwuchsmannschaften, wobei uns auch die Eltern sehr gut unterstützt haben.

Ergebnis der Schüler- und Jugendmannschaft

Die 1. Jugendmannschaft wurde 6. von 9 Mannschaften in der Jugendkreisklasse.

Die 1. Schülermannschaft wurde Sieger der Schülerkreisklasse.

Trotz der Meisterschaft der Schülermannschaft nichts spektakuläres, aber es entspricht den Fähigkeiten der Kinder.

An den Kreismeisterschaften nahmen nur 2 Nachwuchsspieler teil. Wen Qi Zhang wurde durch einen Komplettausfall der DB an der Teilnahme gehindert, Clemens Heck schied bereits in der Gruppenphase aus. Für die Kreisrangliste und für den Pokalwettbewerb wurde kein Kind gemeldet.

Das Eigeninteresse der Nachwuchsspieler war zu gering, als dass sich eine Meldung gelohnt hätte. Der Saisonverlauf hat meine Einschätzung bestätigt.

Zielsetzung für die kommende Saison

Die alte Zielsetzung aus der voran gegangenen Saison wird beibehalten. Ich werde nur noch Mannschaften melden für Kinder, die mindestens 2-mal die Woche trainieren und Tischtennis als Sportart im Vordergrund steht. Kinder, deren Schwerpunkt Fußball, Handball ist oder die sonstigen Aktivitäten nachgehen, werden nur noch als Ersatz gemeldet und auch so eingesetzt.

Mannschaftsmeldungen

Zum jetzigen Zeitpunkt möchte ich gerne 1 Schüler- und 1 Jugendmannschaften melden. Weiteres ist abhängig vom Trainingsinteresse der Kinder und die Unterstützung der Eltern.

Trainerfort- und -weiterbildungen

Michael, Thomas und ich verlängern alle 4 Jahre ihre Trainerlizenzen, ich z. B. im Mai dieses Jahres (vielleicht das letzte Mal?)

TT Mini Meisterschaften

Es nahmen 74 Kinder an den TT miniMeisterschaften teil, eine deutlich höhere Teilnehmerzahl als letztes Jahr. Hier besonderen Dank an Jörg, Dieter und René die durch ihren direkten Kontakt zu den Schulen zu dieser Teilnehmerzahl beigetragen haben. Einer unser Schüler - Falk Hachenberg - hatte sich in seiner Altersklasse 2004/05 für den Bezirksentscheid qualifiziert, ist aber dort ausgeschieden. Weiterhin bleibt die MM eine hervorragende Werbepattform. Einige Kinder haben wir hinzugewinnen können. Eine genaue Zahl lässt sich nicht festlegen.

Sonstiges

Ich bin dieses Jahr 63 Jahre alt geworden und werde Ende 2019 in Rente gehen. Meine Frau ist erkrankt und der Verlauf ist nicht vorhersehbar. Mein Vater ist mit 90 Jahren auf die Zielgerade des Lebens eingebogen, auch von der Seite wird einiges auf mich zukommen.

An dieser Stelle müssen wir uns Gedanken machen, wer meine Tätigkeit übernehmen könnte und möchte und wie dieser Übergang gestaltet werden kann.